令和6年11月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室

ニューズレターNo. 222

認知症の人と家族の会愛媛支部の中予地区「つどい」は毎月第2月曜日午後1時 ~3時、場所は松山市末町甲9-1「愛媛県在宅介護研修センター」で行っています。 他にも東予地区4カ所、南予地区で2カ所あります。電話相談も月一金午前10時か ら午後4時でしています。電話番号は、089-923-3760です。

認知症と家族の会のつどいに関しては、上記相談電話にお問い合わせください。



認知症疾患医療センターの活動

砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホーム To-be1階「夕やけこやけ」で毎週金曜日午後1時半から2時半認知症カフ ェ「オレンジカフェ」を開催しています。第1金曜日は、ウクレレカフェ、 第4金曜日は、家族のつどいをしています。第2水曜日に同じ場所、同じ時 間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれんじドア えひめ(べに まどんな)」を開催しています。恐れ入りますが、利用希望時はお電話をくだ さい。利用ご希望がない折は閉店しています。





令和6年10月は、12日愛媛県・認知症の人と家族の会愛媛支部が共催で愛媛県 認知症普及啓発フォーラムが、IYO 夢みらい館でありました。テーマは「認知症と生 きる」で、当事者の方と愛媛大学医学部谷向知先生の講演、手話コーラス、認知症希 望大使の方々のシンポジウムでした。200名の方がご来場していました。26日愛 媛県認知症疾患医療センター愛媛大学の医療保健福祉連携協議会、事例検討会、講演 会がありました。講演会は、「堺市認知症疾患医療センターの取組」と題し、浅香山 病院釜江和恵先生で行われました。





令和6年9月11日から面会を再開致しました。これまで通り、面会は事前予約とし ております。面会予約は、担当相談員にお願い致します。感染症対策にご協力いただ き、ありがとうございます。今後も随時状況が変わります。急に面会が制限されるこ ともあります。どうぞよろしくお願い致します。



重度認知症デイケア「えがおネットワーク」



メンバーも少しずつ増えて、にぎやかになってきました。JR 松山駅の新駅舎にドラ イブに行くなど、秋を楽しんでいます。



高齢者こころのケアセンター(認知症病棟)の近況

10月7日御神輿が砥部病院に来てくれました。雨天にもかかわらず、来てくれた御 神輿、お祓いしてくださった神主様をみて大いに元気をいただきました。玄関先で直 接見れなかった方も、玄関と病棟内のテレビをつないで、



寒くなりますので、皆さんのご健康を祈願しました。

また 10 月から運動会をしております。写真は、「まきまき ゲーム」です。手でまく競技と写真のように布を床に置いて、 足で巻いていく競技があります。白熱しております。



10月伊予管弦楽団の方が、ご来院されました。13日に第2回定期演奏会を松山 市総合コミュニティセンターで開催されるご案内とともに、ボランティアで演奏会を 開く活動のご紹介でした。31日に介護付有料老人ホーム To-be で、11月23日 にセンターでの演奏会予定です。お楽しみに。



砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室(文責武田)

相談員:青木(176)・中平(512)・武田(516)・松田(138) お気づきの点がありましたら、ご連絡ください

